



Eisenbahn | Train 5500

from **me** for fun!

## ParkExpress 5500 Das Reiseabenteuer für kleine Schaffner und Lokführer

Mit einer Eisenbahn auf „große“ Fahrt: diesen Kindertraum können Sie wahr werden lassen. Mit unserem Park Express 5500.

**Bahnmerkmale** | Der Park Express 5500 ist im Gegensatz zu seinem Bruder, dem 6000er, ein Kinderrundfahrtgeschäft und wird bereits seit vielen Jahren elektrisch betrieben. Je nach Erfordernis ist es möglich, dass der Bediener auf der Bahn mitfährt oder die Eisenbahn vom Schaltpult aus bedient. Entsprechend der gewünschten Kapazität wird der Antrieb individuell ausgelegt. Wir bieten Züge mit einem Kurvenradius von nur 4 m an, der Standardzug fährt einen Radius von 7.50 m.

Alle Züge sind mit gebremsten Motoren und Sanftanlaufsteuerungen versehen. Extras im Design oder bei der Technik können berücksichtigt werden. Für die Schienenanlage verwenden wir ein Original Schienenprofil S7, das isoliert auf Stahlschwellen montiert wird.

Die Maße	Länge	Breite	Höhe	Sitze
Lok	245 cm	76 cm	175 cm	2
Tender	185 cm	71 cm	185 cm	8
Wagen (I)	300 cm	71 cm	165 cm	12
Wagen (II)	200 cm	71 cm	165 cm	8



## ParkExpress 5500

### The adventure for little stewards and engine-drivers

To go on a "great" journey by train: you can make that child's dream come true. With our 450 mm track gauge ParkExpress.

**About the train** | Unlike its brother, the 6000 type, Park Express 5500 is a children's roundabout operated electrically. There is either the possibility for the operator to ride on the train or to operate the train from the control station. According to the wanted capacity the drive will be designed individually. We offer trains with a radius of curves of only 4 m, the standard train has a radius of 7.50 m. All trains are equipped with braked motors and soft start controls.

Extra requirements in design or technology can also be taken into consideration. For the rail equipment we use an original sectional rail S7 which is mounted fully insulated on steel sleepers.

Dimensions	Length	Width	Height	Seats
locomotive	245 cm	76 cm	175 cm	2
tender	185 cm	71 cm	185 cm	8
carriages (I)	300 cm	71 cm	165 cm	12
carriages (II)	200 cm	71 cm	165 cm	8



